

家庭での「男性の育児参加等」の他に【女の子らしさ、男の子らしさ】についても聞きました。

# 妻だ

**Q2** お子さんに「女の子らしくしなさい」あるいは「男の子らしくしなさい」と言う。言ったことがある。

はい 13人 ⇨ それはどういう時？

- ・座りかた (女の子に対して)
- ・言葉づかい (女の子に対して)
- ・あばれている時 (女の子に対して)
- ・だらしない格好をしている時 (女の子・男の子に対して)
- ・泣いた時 (男の子に対して) ……複数回答あり
- ・いさぎよくない時 (男の子に対して)

### その他の意見

- ・思いつかない。実際、自分も親に言われたことがない。
- ・特に「らしさ」にこだわりません。女の子、男の子に必要なものは同じだと思う。
- ・言ったことがありません。私は、男性も家事はできた方が良くと思っています。家事をする男性は「男らしく」ないのでしょうか。危ない遊びをする女の子もいるし、それはその子の個性なので、「男の子らしく」「女の子らしく」ということにとらわれなくてもいいのではないのでしょうか。

同じ質問を男性にもしました。

女の子……言葉づかいや座り方などの態度

男の子……泣いた時

に言ってる回答道えています。

でも、「女(男)の子だから」悪いとかやめなさいじゃなくて、どうして悪いのかなどの理由が必要なんじゃないですか？

「11-11じゃなくて、マナー並びにインターネットの問題」この意見もありました。

そのとおり!!



**Q3** ご自由に、ご意見を

- ・子ども(男の子)が家事(皿洗い、米とぎ)を手伝いたいと言い、一緒にやらせていたら、夫の父に「やめなさい。男がそういうことするもんでない!」と言われました。私は「これからは、そんな世の中(考え)は古い!!」と思うと同時に、「そんな考えだから改善されない」と思いました。少なくとも、私たち夫婦は何でも子どもが「手伝いたい」と思っているのなら、意思を尊重したいと思います。
- ・私の場合、お舅さんやお姑さんと同居していないため、夫にいろいろ協力してもらって大変助かっていますが、同居していたら夫に協力してもらいにくいと思います。「家事も育児も女性がしなければ」と思ってしまうような気がします。
- ・何で男に生まれてこなかったんだらうと思うほど、女性が男性と同じ立場で仕事をする事の難しさを実感しています。特に、家庭での立場での妻の立場というのは、どんなに社会に貢献しようとして子育てや家事を完璧にこなしていなければ、ただのわがままにしか過ぎません。ただ、やる気と能力のある女性がこれからどんどん社会に出てもらいたいので、私も手本となるよう、今抱えている問題をクリアして、これからも頑張る仕事は続けて、今以上にステップアップしたいと思います。前進あるのみです!!

一人より、二人。二人より三人。一人で抱えてないで、話そうヨ! 同じ思いの人、いっぱいいるよ。

